Medio	Canal CNN Chile
Fecha	09/06/2016
Mención	Confech hace balance de la marcha. Mención a la UAH.

Escuchamos las palabras que entregan a esta hora desde la Confech; hacen un balance de estas movilizaciones.

## Móvil.

- -Aumentó la cantidad de estudiantes que marchan y recuerdan sus ideas que proponen para el cambio educacional.
- -Quieren imponer sus ideas desde las organizaciones sociales.
- -Positivo balance se realiza de la marcha.
- -No es parte del movimiento estudiantil los destrozos contra la Iglesia de Gratitud Nacional.
- -Comenzó la marcha con dificultades por la rotura de la matriz.
- -Gobierno no sabe tratar el sistema neoliberal.
- -Consideran nunca haber sido escuchados.

En vivo:

Camila rojas, presidenta de la Fech.

Gabriel Iturra, vocero de la Confech.

Marta Matamala, presidenta de la Feusach.

Diego Arraño, vocero de la Aces.

Mención:

Adriana Delpiano.

UAH.

Carabineros.

Intendencia RM.

Metro.

Transantiago.

BCI.

Mineduc.

Conchalí.

Puente Alto.

Maipú.

Colina.

Conduce: Viviana Encina.